

Quelle: Bezirksblatt - Nr.12 19-03-2008

## Mehr Geld für Jugendsport

Land Salzburg stockt den Fördertopf ab sofort deutlich auf

Durch eine Verdoppelung der Gelder für die Nachwuchsförderung will das Land Jugendlichen den Sport in Vereinen schmackhaft machen. Zudem sollen besonders erfolgreiche Sportvereine finanziell unterstützt werden.

WALS-SIEZENHEIM (ad). Statt bisher 250.000 Euro stehen ab sofort 500.000 Euro für die Förderung des Jugendsports zur Verfügung. Das gab LH-Stv. David Brenner vergangene Woche bekannt. Die zusätzlichen Gelder seien durch Umschichtungen im Budget bereits abgesichert. Schwerpunkt sei die Stärkung der Jugendarbeit der Sportvereine. "Die vielen ehrenamtlichen Funktionäre sollen ihren Aufgaben gerecht werden können", sagte Brenner.

Dazu kommt eine finanzielle Unterstützung für Vereine, die



**Die Nachwuchsarbeit** des AC Wals und anderer Vereine wird vom Land (im Bild r. LH-Stv. David Brenner) finanziell unterstützt.

Foto: Durmthaler

besonders erfolgreiche Jugendarbeit leisten. Der AC Wals ist einer jener Vereine, die in den Genuss dieser zusätzlichen Geldspritze kommen werden. "Wir freuen uns über jede Unterstützung, wissen aber noch nicht, wie hoch diese ausfallen wird", so Obmann Anton Marchl. Die Nachwuchsförderung wird beim AC Wals seit jeher groß geschrieben. Alleine im letzten Jahr investierte der Verein 25.000 Euro in seine erfolgreichen Jungringer.